

Wer schießt in der Stadt am besten?

Die Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 lädt von Mittwoch, 23. Oktober, bis Sonntag, 27. Oktober, zum 17. Konstanzer Firmen-Stamm-tisch und Volksschießen auf die Standanlage im Frohnried an der Dettinger Straße 129 ein. Wegen der großen Beteiligung der letzten Jahre wurde auch dieses Jahr wieder der Freitag als Schießtag mit einbezogen. Geschossen wird mit dem KK-Gewehr auf 50 Meter liegend aufgelegt. Es können Dreier-Teams, Damen und Herren, Nichtschützen und Aktive antreten. Die Schießzeiten sind am Mittwoch, Donnerstag und Freitag von 17 bis 19 Uhr, am Samstag von 14 bis 17 Uhr und am Sonntag von 10 bis 14 Uhr. Die Startgebühr beträgt 9 Euro. Jeder Schütze kann so oft, wie er möchte für 4 Euro nachlösen, das jeweils beste geschossene Ergebnis zählt. Näheres im Internet unter www.sgkonstanz.de